



1. März 2019

Ihr Ansprechpartner Frau Till
Telefon +49 8638 959-246
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail Stephanie.till@waldkraiburg.de

„Rama Dama“: Waldkraiburg wird sauber gemacht

Auf geht's zum Dritten! Es wird sich wohl wieder lohnen. Beim letztjährigen Rama Dama war Die Ausbeute riesig: Insgesamt ca. 13 Kubikmeter Müll sammelten über 800 Helfer aller Altersgruppen. Es gibt nichts, was nicht weggeworfen wird: neben Wertgegenständen wie persönlichen Papieren und Geldbeutel fanden die Freiwilligen auch alte Handys, einen Kinderwagen, Autoreifen, defekte Räder, Altöl und vor allem jede Menge Glasflaschen, Metalle und Papiermüll. 400 Jahre dauert es bis ein Pappbecher sich vollständig zersetzt hat, ganze 4000 Jahre sind es bei einer Glasflasche. Und dann ist es nicht ganz weg sondern nur mikroskopisch klein. Achtlos weggeworfener Müll belastet die Natur enorm. Bei allem Fleiß des städtischen Personals bei der Sauberhaltung von Straßen, Parks und Plätzen: gerade nach dem Winter ist viel zu tun, um die Stadt sauber zu bekommen. Beim „Rama Dama“, einem großen Frühjahrsputz, sollen die öffentlichen Flächen im gesamten Stadtgebiet gemeinsam mit vielen freiwilligen Helfern von achtlos weggeworfenem Müll befreit werden.

Unter dem Motto „Unsere Stadt soll sauberer werden“ wird am Samstag, 23. März von 9:30 Uhr bis 12:00 Uhr zum dritten Mal groß Reine gemacht. „Leider hat sich meine Erwartung, weniger Müll zu finden letztes Jahr nicht erfüllt“, sagt Umweltreferent Gerd Ruchlinski und fügt hinzu: „Unser Ziel ist es nicht, dass wir jedes Jahr unser Ergebnis toppen. Wir hoffen ja, dass weniger achtlos weggeworfen wird.“ Im letzten Jahr beteiligten sich neben vielen Privatpersonen, auch 19 Vereine, zwei Schulen und drei Kindertagesstätten. Insgesamt immerhin fast 800 Personen. „Ich rufe auch dieses Jahr wieder alle Bürger, Schulen, Institutionen, Vereine und Organisationen auf mitzumachen und bin mir sicher, dass sich wieder viele für ein sauberes Waldkraiburg einsetzen werden“, sagt Bürgermeister Robert Pöttsch.

Das Anmeldeformular finden Sie unter www.waldkraiburg.de. Am **Montag, 18. März** findet um 18.00 Uhr im Bistro Cult im Haus der Kultur ein Abstimmungsgespräch statt. Dabei wird der Ablauf der Aktion erklärt, die einzelnen Sammelgebiete werden auf die Gruppen verteilt und Fragen beantwortet.

Stadt Waldkraiburg
Rathaus, Stadtplatz 26
84478 Waldkraiburg
Telefon +49 8638 959-0
Telefax +49 8638 959-200

Öffnungszeiten
Rathaus
Mo–Fr, 8–12 Uhr
Do, 8–18 Uhr
oder nach Vereinbarung





1. März 2019

Seite 2 von 2

Freiwillige werden entweder einem Gebiet zugeteilt oder können selbst auswählen. Auch in diesem Jahr ist wieder der Einsatz eines Busses geplant, der diejenigen, die kein Auto haben oder denen der Weg zu Fuß zu weit ist, abholt und zurückbringt. Benötigte Materialien wie Säcke und Greifer werden gestellt. Im Anschluss ans „Rama Dama“ gibt es als „Dankeschön“ für alle Teilnehmer eine Brotzeit mit Getränken ab 11:30 Uhr im Bauhof.

Für Fragen stehen Ihnen Frau Heinold-Peste (Tel. 08638-959-1741 Di, Mi, Do) und Frau Kopka (Tel. 08638-959-270) gerne zur Verfügung.

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Innals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.